
ACTA N.º 51/2009

------ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE

CHAMUSCA  REALIZADA  NO  DIA 14  DE  DEZEMBRO  DE  2009.--------------

------Aos catorze dias do mês de Dezembro do ano dois mil e nove, nesta Vila da

Chamusca, na Sala das Reuniões do Edifício dos Paços do Concelho, reuniu a

Câmara Municipal sob a Presidência do Senhor Sérgio Morais da Conceição

Carrinho, e com as presenças dos Senhores Vereadores Joaquim José Duarte

Garrido, Francisco Manuel Petisca Matias, João Manuel Duarte Lourenço e

Paulo Jorge Mira Lucas Cegonho Queimado, comigo, Maria de Lourdes Costa

e Silva Marta Salgado, Técnica Superior, que secretariei.-------------------------------

------Verificando-se quorum, o Senhor Presidente, declarou aberta a reunião,

eram dezassete horas e quinze minutos, após o que se deu inicio à apreciação

dos seguintes assuntos:-----------------------------------------------------------------------------

------ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR  - Previamente distribuido por todos os

membros do executivo o texto da acta da reunião anterior, foi a mesma aprovada

por unanimidade.--------------------------------------------------------------------------------------

------SITUAÇÃO FINANCEIRA / RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - EM

11.12.2009 - TOTAL DISPONÍVEL: 109.767,94•; OPERAÇÕES ORÇA-

MENTAIS: 66.103,77•; OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: 43.664,17•;

DOCUMENTOS: 51.106,85•.---------------------------------------------------------------------

------ORDEM DO DIA: Entrou-se depois na ORDEM DO DIA composta dos

seguintes  pontos  previamente  estabelecidos:-------------------------------------------------

---------------------------------Documentos  para  aprovação: -------------------------------

------(01) - VOTO DE PESAR - FALECIMENTO DE DR. CARLOS CORDEIRO

PEREIRA:-----------------------------------------------------------------------------------------------

-------A Câmara Municipal, sob proposta do Senhor Presidente, deliberou por
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unanimidade exarar em Acta o seguinte Voto de Pesar: --------------------------------

--------Faleceu o Dr. CARLOS CORDEIRO PEREIRA, que exerceu funções de

Presidente da Comissão Administrativa da Câmara Municipal após o 25 de Abril

de 1974 a 1975, exercendo ainda o cargo de Presidente da Assembleia Muni-

cipal em representação da actualmente designada CDU, nos mandatos de

1980/1982 e 1983/1985, pelo que é justo que seja exarado um voto de pesar

pela sua morte e expressar condolências à sua Família .---------------------------

------(02) - VIABILIDADE DE INSTALAÇÃO DE SUINICULTURA EM CICLO

FECHADO / CHOUTO:-----------------------------------------------------------------------------

------Presente o oficio registado no livro respectivo sob o número 16094, em 09

do corrente de SUIGRANJA - SOCIEDADE AGRÍCOLA, S.A., solicitando parecer

sobre a intenção de instalação de uma suinicultura para alojamento de 2.100

porcas produtivas em ciclo fechado, na freguesia de  Chouto (conforme memória

descritiva e planta de síntese que anexa), acompanhada duma Informação/

Proposta do Senhor Presidente sobre este Investimento.--------------------------------

------A Câmara, após troca de impressões sobre os possiveis impactes

ambientais  desta Instalação e a pedido dos Senhores Vereadores do Partido

Socialista deliberou agendar para a próxima reunião a decisão definitiva sobre

este assunto.--------------------------------------------------------------------------------------------

------(03) - PROJECTO HERTILAND - "PAISAGENS DO PASSADO

PAISAGENS PARA O FUTURO. O PATRIMÓNIO RURAL COMO ELO DE

CONTINUIDADE E COMUNICAÇÃO:  -------------------------------------------------------

-------Na sequência de anteriores contactos foi presente e-mail de MARIA DA

GRAÇA AMARAL NETO SARAIVA, de 21 do corrente, solicitando parecer

sobre a proposta de projecto de Valorização da Charneca Ribatejana ,  o qual

tem como objectivo "desenvolver um estudo sobre a paisagem e património rural
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(material e imaterial) da Charneca Ribatejana, no sentido de conhecer, conservar

e valorizar este  território e os seus valores, numa perspectiva de desenvolvimento

regional e local", que  passará numa primeira fase pela elaboração de candidatura

ao desenvolvimento de um projecto de investigação cientifica a apresentar à

Fundação para a Ciência e Tecnologia, e numa segunda fase "através da  criação

de uma rede de parcerias, promover a concretização das orientações baseadas

na investigação desenvolvida, para apresentação de candidaturas visando

projectos de desenvolvimento local, com o apoio de programas de apoio financeiros

disponiveis como por exemplo o programa PROVERE /QREN  ou o PRODER",

com a participação das seguintes entidades: - Centros de investigação univer-

sitários (CESUR do IST; Faculdade de Arquitectura; Instituto Politécnico de

Tomar; Universidade de Évora; E-Geo - Centro de Estudos de Geografia e

Planeamento Regional, Faculdade de Ciências Sociais e Humanas, Univer-

sidade Nova de Lisboa); - Entidades e parceiros locais (Câmara Municipal da

Chamusca; ACHAR; Associação para a Promoção Rural da Charneca) conforme

descreve na documentação que anexa, acompanhado do oficio de resposta n.º

3607  datado de 09 do corrente e subscrito pelo Senhor Presidente endereçado

à Sra Prof.ª Doutora Isabel Loupa Ramos do CESUR informando " 1- Conside-

ramos o estudo de importância para o concelho dada a área a trabalhar e o seu

potencial.  2- Estaremos disponíveis para participar no mesmo, fornecendo toda

a documentação que pudermos dispor, escrita ou fotográfica, apoio logístico para

visitas, salas para reuniões, etc.  3-Incentivaremos a participação das freguesias

e comunidades locais, nomeadamente associações  no âmbito do nosso  projecto

“Animação Territorial” que pretendemos promover  este mandato.".-------------------

-----A Câmara apreciou e manifestando o seu acordo ao teor do oficio de

resposta, deliberou por unanimidade, aprovar a participação da autarquia
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neste Projecto  e manifestar disponibilidade para acompanhar o desenvol-

vimento  do  mesmo.----------------------------------------------------------------------------------

------(04) -  RESITEJO  -  CENTRAL  DE  VALORIZAÇÃO  ORGÂNICA: ---------

------Presente email da RESITEJO, de 11 do corrente, remetendo para apreciação

e recolha de contributos uma detalhada informação sobre a necessidade da

construção do equipamento em causa, documento que,  por muito extenso se dá

por inteiramente transcrito nesta Acta para todos os efeitos, a qual finaliza com a

seguinte proposta de deliberação: "Tendo em atenção tudo, o que atrás se relata

propõe-se que sejam tomadas as seguintes deliberações: a) Seja solicitado ao

consórcio bancário constituído  pela Caixa Geral de Depósitos, Banco Português

de Negócios e Banco Efisa, a alteração da sua proposta de financiamento para

o montante de 7 500 000,00•; b) Seja o referido pedido de financiamento subme-

tido ao Senhor Ministro das Finanças, para obtenção do despacho de autorização

para excepcionar o mesmo da capacidade de endividamento das Câmaras

Municipais associadas (Alcanena, Chamusca, Constância, Entroncamento,

Ferreira do Zêzere, Golegã, Santarém, Tomar, Torres Novas e Vila Nova da

Barquinha) de acordo com o estipulado no n° 6 do artigo 39° da Lei n ° 2/2007, de

15 de Janeiro (Lei das Finanças Locais);  c) Caso o despacho do Senhor Ministro

das Finanças seja positivo, autorizar a Direcção da Resitejo a proceder á adju-

dicação do concurso, celebração do contrato e consignação da obra; d)Aten-

dendo ao curto espaço de tempo que já existe para a realização da obra, tendo

em atenção a data para encerramento da candidatura ao Fundo de Coesão, (31

de Dezembro de 2010) a Direcção da Resitejo, logo que tenha na sua posse a

proposta de financiamento do consórcio bancário deverá encetar todas as

diligências junto das Câmaras Municipais associadas, para que as mesmas

possam tomar as deliberações necessárias no âmbito dos seus órgãos executivos

(R: 2009.12.14)

              -2v-

\



e Assembleias Municipais.------------------------------------------------------------------------

------A Câmara, após o Senhor Presidente ter prestado esclarecimentos

complementares e distribuição de CD a todo o Executivo sobre este processo,

deliberou por unanimidade e em minuta para efeitos imediatos, tendo em

consideração a importância do assunto, manifestar o seu acordo aos

procedimentos  propostos  pela  RESITEJO .-------------------------------------------

------(05) - AR - ÁGUAS DO RIBATEJO: -----------------------------------------------------

--------Da Empresa AR - ÁGUAS DO RIBATEJO, E.I.M. foi presente a seguinte

documentação, que por muito extensa se dá por inteiramente transcrita nesta

Acta a para todos os efeitos:----------------------------------------------------------------------

------Após análise e troca de impressões e considerações sobre este processo,

a Câmara deliberou por unanimidade e em minuta para efeitos imediatos:-------

------A) - ENTRADA DO MUNICIPIO DE TORRES NOVAS NA AR-ÁGUAS

DO  RIBATEJO: ---------------------------------------------------------------------------------------

-------Considerando o estudo de Análise económico-financeira do alargamento

do sistema intermunicipal  anexo, requerer autorização à Assembleia  Municipal

para deliberar sobre um aumento de capital da AR - Águas do Ribatejo a

subscrever pelo Município de Torres Novas, nos termos constantes na análise

económico financeira do alargamento do sistema intermunicipal, que fica em

anexo à presente deliberação e que aqui se dá por integralmente transcrito para

todos os efeitos legais, bem como autorização para  que a participação social do

Município da Golegã seja alienada ao Município de Torres Novas, nos termos que

a AR - Águas do Ribatejo e os referidos municípios entendam por convenientes.-

------B)  -  SAÍDA  DO  MUNICIPIO  DA  GOLEGÃ  DA  AR-ÁGUAS  DO  RIBATEJO:

-------Considerando a intenção do Município da Golegã de alienar a sua

participação social no capital social da AR -Águas do Ribatejo, remeter a
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proposta à Assembleia Municipal para que aquele órgão delibere :------------------

------------a) Tomar conhecimento da intenção da alienação da participação

social por parte do Município da Golegã. -------------------------------------------------

------------b)Autorizar que a participação social da Golegã seja adquirida pelo

Município de TorresNovas ou pelos actuais sócios.---------------------------------------

------------c) Autorizar que a AR - Águas do Ribatejo aliene os bens que constituíram

a realização de capital em espécie pelo Município da Golegã.-------------------------

------C) -  ALTERAÇÃO  AOS  ESTATUTOS  DA  AR  "ÁREAS DO RIBATEJO":-

------Considerando, a necessidade de alteração da sede social da” Águas do

Ribatejo” e a necessidade de alteração do capital social da sociedade atendendo

à entrada do município de Torres Novas, requerer que a Assembleia Municipal

delibere: -------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------a) Autorizar a alteração do contrato de sociedade passando a constar

que a sede social da AR - Águas do  Ribatejo passará a ser a Rua Gaspar Costa

Ramalho, n.° 38, 2120-098 Saivaterra de Magos . --------------------------------------------

-------------b) Aumentar o capital social nos termos constantes na Análise

Económico - Financeira do Alargamento do Sistema Intermunicipal que fica em

anexo à presente deliberação e que aqui se dá por integralmente transcrita.------

------D) -  RECTIFICAÇÃO AOS ESTATUTOS DA AR -ÁGUAS DO RIBATEJO:-

------Considerando a necessidade de efectuar rectificações nos Estatutos da

“AR- Águas do Ribatejo”, requerer que a Assembleia Municipal delibere autorizar

a rectificação da escritura de constituição e estatutos da sociedade nos termos

seguintes: -----------------------------------------------------------------------------------------------------

------------a)Rectificação da denominação, onde se lê  “AR - Águas do Ribatejo,

EIM” passará a ler-se “AR -Águas do Ribatejo, EM”;---------------------------------------

------------ b) Onde se lê “Sector  Empresarial do Estado” passará a ler-se “Sector
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Empresarial Local".-----------------------------------------------------------------------------------

-----(06) - BENEFICIOS RELATIVOS À INTERIORIDADE: ISENÇÃO DE

PAGAMENTO  DE  IMT: ----------------------------------------------------------------------------

-----A) - ISENÇÃO DO IMT - AQUISIÇÃO DE HABITAÇÃO - ISENÇÃO PARA

CASOS   DE   INVESTIMENTO:------------------------------------------------------------------

-----Presente a seguinte Proposta do Senhor Presidente sobre este assunto:

" Dado  que estes pedidos têm de ser objecto de deliberação favorável da Câmara

Municipal e consequente remessa para a Assembleia Municipal, e dado que

estes documentos são normalmente urgentes e não se coadunam com as

reuniões ordinárias daquele órgão e a alternativa seria a convocação de reuniões

extraordinárias, considero adequado o procedimento que se utilizou no anterior

mandato. Desta forma, far-se-á ratificação na Assembleia Municipal sempre que

os processos não mereçam qualquer dúvida ao órgão Câmara Municipal e

consequentemente às forças políticas aí representadas, ficando assim garantido

ao requerente e a terceiros a rapidez na  tramitação a que houver lugar, agilizando

procedimentos que visam o interesse  do concelho e que se contêm na legislação

aplicável.".------------------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, aprovar o teor da Proposta

transcrita e remetê-la para a Assembleia Municipal.---------------------------------------

------B) - PEDIDO DE ISENÇÃO DE IMT - HABITAÇÃO - RUA JOSÉ DA

CONCEIÇÃO RODRIGUES  - CHAMUSCA: -----------------------------------------------

------Requerimentos registados no  livro respectivo sob  os números 1608  e 1609

ambos de 11 do corrente, de JOSÉ JOÃO MOEDAS DA SILVA e MAFALDA

CRISTINA RODRIGUES PIRES,  solteiros, residentes na freguesia e  concelho

de Chamusca, requerendo que  lhes seja certificado, para efeitos  de concessão

de Isenção de Pagamento de IMT, nos termos do artigo 43.º, n.º3, alínea a) do



Estatuto dos Beneficios Fiscais, relativamente à aquisição do   prédio urbano sito

em Rua José da Conceição Rodrigues, lote 10, na freguesia e concelho de

Chamusca, inscrito na matriz predial da freguesia de Chamusca sob o número

3138, destinado exclusivamente a habitação própria permanente, em como o

referido prédio se insere  em área territorial beneficiária abrangida pela Portaria

n.º1117/2009, de 30 de Setembro.---------------------------------------------------------------

------A  Câmara  apreciou e deliberou por unanimidade, manifestar acordo ao

solicitado e remeter para a Assembleia Municipal.-----------------------------------------

------(07) - SAÚDE: REUNIÃO COM A ACES / PONTO DE SITUAÇÃO: ----------

------Presente a seguinte Informação subscrita pelo Senhor Presidente: “Apesar

de não ter sido ainda possível a marcação da reunião solicitada à ACES, no

passado dia 11 de Dezembro, uma equipa técnica da ACES e ARS visitaram com

o executivo da Câmara Municipal as instalações da Zona Agrária para eventual

instalação das novas unidades a criar. Foram conclusivas as excelentes condições

do edifício, até para vertentes mais regionais da própria ACES. A Câmara

Municipal vai fornecer o projecto técnico necessário ao desenvolvimento da

proposta técnica. O Município aguarda a marcação da reunião institucional, a fim de

se analisarem as seguintes questões, tendo em conta a posição construtiva

manifestada por este Município: 1 )Seja analisado o processo do Centro de Saúde e

Extensões de Saúde, nas seguintes vertentes: a) Contratação extraordinária de

médicos para suprir a eventual diminuição no Centro de Saúde e Extensões;

b)Estudo da viabilidade de utilização das instalações da Zona Agrária para sede

do Centro de Saúde; c) Possibilidade da celebração de protocolos com as IPSS’S

para suprir eventual diminuição de serviços nas Extensões de Saúde. 2) Seja

analisado o processo das novas unidades em preparação ou em candidatura, por

forma a complementar o Serviço Nacional de Saúde actualmente em funciona-
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mento. 3) Reafirmar acordo celebrado com a Santa Casa da Misericórdia da

Chamusca, relativamente ao financiamento da construção da UCC e instalação de

serviços privados de saúde, os quais serão sempre complementares aos do

Serviço Nacional de Saúde existentes. 4) Total disponibilidade para encontrar

todos os modelos ou soluções que não diminuam os serviços de proximidade em

qualquer das freguesias do concelho, tendo em conta a área do concelho e a

dispersão dos núcleos urbanos. 5) Outras questões que forem consideradas de

interesse para o ponto de situação.”. --------------------------------------------------------

------ A Câmara apreciou e, manifestando o seu acordo aos procedimentos

Propostos na Informação transcrita, deliberou por unanimidade, reiterar o

empenhamento neste Processo e remeter para a Assembleia Municipal e Juntas

de Freguesia do Concelho.--------------------------------------------------------------------------

------(08) - AGENDAMENTO DE REUNIÕES COM JUNTAS DE FREGUESIA /

PROPOSTA :------------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara deliberou por unanimidade, aprovar o teor da Proposta subscrita

pelo Senhor Presidente com o agendamento de reuniões de trabalho com as

Juntas de Freguesia do Concelho durante os meses de Janeiro e Fevereiro

próximos (08.01 a 19.02).---------------------------------------------------------------------------

------(09) - PROTOCOLOS:------------------------------------------------------------------------

------ A Câmara, na sequência da deliberação tomada sobre este ASSUNTO   na

reunião de  07.12.2009 (Ponto 14), deliberou por unanimidade, aprovar o teor dos

seguintes Protocolos, que por muito extensos se dão por inteiramente transcritos

nesta Acta para todos os efeitos,  e remeter para a Assembleia Municipal:--------

-------A) - PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO E CEDÊNCIA DE UTILIZAÇÃO

DO EDIFICIO ALTO PINA - CENTRO COMUNITÁRIO DO ARRIPIADO, a celebrar

com a JUNTA DE FREGUESIA DE CARREGUEIRA, com vista à cedência
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gratuita da utilização do Centro Comunitário do Arripiado.-------------------------------

------B) - PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA

- MANUTENÇÃO DO ESPAÇO VERDE  DA CARREGUEIRA, a celebrar com a

JUNTA DE FREGUESIA DE CARREGUEIRA, com vista ao apoio à manutenção

do espaço verde da Carregueria, propriedade do Municipio.---------------------------

------C) - PROTOCOLO DE CEDÊNCIA DE EQUIPAMENTOS, a celebrar com a

JUNTA DE FREGUESIA DE CHAMUSCA, com vista à cedência pela Junta dos

equipamentos Tractor marca KUBOTA equipado com DECK de corte com a

matrícula 12-EU-07 e de um reboque marca JOPER com a matrícula L-183808.-

------D) - PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA

- HISTÓRICO DE COOPERAÇÃO / DESPESAS COM UNIDADES DE

PESSOAL,  a celebrar com a JUNTA DE FREGUESIA DE PINHEIRO GRANDE,

com vista ao apoio a "assegurar os serviços de atendimento  às populações nas

áreas de atendimento ao público através de unidade de pessoal a tempo inteiro

na sede da junta de Freguesia e uma unidade de pessoal a tempo inteiro no

serviço do exterior".-----------------------------------------------------------------------------------

------E) - PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA

- GESTÃO DE SISTEMA DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA NA FREGUESIA

DE VALE DE CAVALOS, a celebrar com a JUNTA DE FREGUESIA DE

VALE DE CAVALOS,  com vista à gestão do sistema de abstecimento de água

ao domicilio na área da freguesia de Vale de Cavalos.-----------------------------------

------(10) - CONTABILIDADE -  DOCUMENTOS PREVISIONAIS PARA 2009 -

ALTERAÇÃO :------------------------------------------------------------------------------------------

------Elaboradas pelos Serviços de Contabilidade, foram presentes as alte-

rações  aos Documentos Previsionais / ano económico de 2009: - trigésima

quarta alteração ao Orçamento, Grandes Opções do Plano (GOP), Plano Pluri-
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anual de Investimentos (PPI) e trigésima primeira alteração às Actividades Mais

Relevantes (AMR), documentos que, por muito extensos, se dão por  inteiramente

transcritos  nesta acta, para todos os efeitos.-------------------------------------------------

------(11) - DOCUMENTOS  PREVISIONAIS  PARA  2010: ----------------------------

------Acompanhados por uma Informação/Proposta subscrita pelo Senhor Vice-

-Presidente e esclareciemtnos complementares do Sr. Presidente,  foram  presentes

os documentos referenciados em epígrafe, constituídos por: - Proposta do

ORÇAMENTO das Receitas e Despesas, com o valor total de 24.310.070•

(Correntes: 10.742.033•; Capital: 13.568.037•); GRANDES OPÇÕES DO

PLANO (P.P.I. e A.M.R.); PLANO PLURIANUAL DE INVESTIMENTOS  (P.P.I.)

E  ACTIVIDADES  MAIS  RELEVANTES (A.M.R.), que por muito extensos se dão

por inteiramente transcritos nesta Acta para todos os efeitos.--------------------------

-------A Câmara apreciou e, após troca de impressões e diversas considerações

sobre a necessidade do empenhamento e consensualização de todos com vista

à operacionalidade e concretização dos principais objectivos, sem prejuízo  das

eventuais correcções a que haja lugar, deliberou por unanimidade:-------------------

------UM) - Aprovar  a Proposta do ORÇAMENTO das Receitas e Despesas bem

como os restantes  DOCUMENTOS  PREVISIONAIS para o ano de 2010 .-----

-------DOIS) -  Remeter toda a documentação à Assembleia Municipal , a fim de

ser submetida à aprovação daquele Órgão na sua sessão a realizar dia 18 do

corrente.---------------------------------------------------------------------------------------------------

-------TRÊS) - Aprovar  em minuta, para efeitos imediatos, todo o texto desta

deliberação.---------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------Documentos  para  conhecimento: ----------------------------

-------(12) -  FUNCIONAMENTO  DA  CÂMARA  MUNICIPAL: ------------------------

-------Presente o oficio n.º 14A/2009, da ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE



CHAMUSCA, de 07 do corrente, "concordando com a atribuição de sala de

trabalho partilhada com os Senhores Vereadores Joaquim José Garrido e Paulo

Queimado".---------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e manifestou o seu acordo ao teor do

mesmo.---------------------------------------------------------------------------------------------------

------(13) - DESPORTO - TITULO DISTRITAL BASQUETEBOL - SUB 12

MASCULINOS: ---------------------------------------------------------------------------------------

------Acompanhado de Carta da Associação CHAMUSCA BASKET CLUBE,

convidando o Senhor Presidente para estar presente na Final do Torneio que

apurará o Campeão Regional de Sub 12 Masculinos Época 2009/2010, no dia 13

de Dezembro pelas 11h30 no Pavilhão Polidesportivo da EB 2,3/S da Chamusca,

foi presente uma Infomação do Técnico Superior de Desporto referindo que este

Clube alcançou o 1.º Lugar , consagrando-se Campeão Distrital 2009/2010..----

------A Câmara tomou conhecimento, congratulou-se e manifestou a sua

apreciação e reconhecimento pelo trabalho desenvolvido e resultados

obtidos pelos atletas .-----------------------------------------------------------------------------

------(14) - GRIPE A: PLANO DE CONTIGÊNCIA - INFORMAÇÕES DO

DEPARTAMENTO  DE  PROTECÇÃO  CIVIL: -------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento do teor de duas Informações Internas do

Departamento supra referenciado sobre a Gripe A: A) Funcionário com sintomas

de Gripe A; B) Alargamento da Vacinação a outros Funcionários.-------------------

-------(15) - EDUCAÇÃO: REUNIÃO DO CONSELHO GERAL - AVEJICC

(11/12/2009): -----------------------------------------------------------------------------------------

------Acompanhado de Convocatória  do AVEJJIC, convocando todos os membros

do Conselho Geral para reunião ordinária no dia 11 do corrente pelas 18 horas,

foi presente uma Informação  do Senhor Vereador JOÃO MANUEL LOURENÇO,
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dando conhecimento dos assuntos tratados e das respectivas decisões.----------

------A Câmara tomou conhecimento, continuando a acompanhar este assunto.--

------(16) - CONTABILIDADE -  REALIZAÇÃO  DE  DESPESAS: ------------------

-------A Câmara tomou conhecimento, em cumprimento do disposto no n.º 3 do

artigo 65.º da Lei n.º 169/99 de  18 de Setembro, alterada pela Lei n.º 5-A/2002

de 11 de Janeiro,  da “Posição dos Compromissos” correspondente ao período

de 07  a 11 de Dezembro do ano corrente, na importância global de 83.981,07•

(oitenta e três mil novecentos e oitenta e um euros e sete cêntimos).----------------

------(17) - INTERVENÇÃO DO SENHOR  PRESIDENTE: ----------------------------

------A) - TOLERÂNCIA DE PONTO NO NATAL:--------------------------------------------

------A Câmara, após proposta verbal do Senhor Presidente, deliberou por

unanimidade, conceder tolerância de Ponto no dia 24  do corrente mês , a

todos os trabalhadores da Autarquia, tendo em conta a tradição local e a

deslocação de famílias na época Natalícia.---------------------------------------------------

------B) - ÁGUAS E SANEAMENTO / CONSUMIDORES - CHAMUSCA /

RECLAMAÇÕES:------------------------------------------------------------------------------------

-------Distribuiu ao Executivo Cópia do oficio 3585 de 09 do corrente remetido ao

Sr. Administrador de ÁGUAS DO RIBATEJO, EIM, prestando diversos esclare-

cimentos quanto às reclamações apresentadas pelos municipes e sugerindo

"agendamento de reunião de trabalho para se estabelecer uma estratégia

comum de actuação.---------------------------------------------------------------------------------

-----------

 ------O Senhor Presidente deu ainda conhecimento dos contactos, reuniões e

acções em que participou no período compreendido entre a última e a presente

reunião, bem como do agendamento do previsto até à próxima reunião, referindo

nomeadamente:----------------------------------------------------------------------------------------
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------Dia 10.12: Esteve presente na inauguração da Unidade de Cuidados Conti-

nuados da Chamusca. Presidiu a Assembleia Geral da RESITEJO, sobre a

Central de Valorização Orgânica. À noite esteve presente no Jantar de Natal da

empresa ECODEAL com os Senhores Vereadores.---------------------------------------

------Dia 11.12: Visita às Instalações da Zona Agrária que estão desactivadas,

com vista à instalação de Serviços de Saúde, com Equipa Técnica da ACES

e ARS. Reuniu com promotor de exploração suínicola que pretende instalar-se

no Chouto. Esteve presente na reunião com AVEJICC (Plano de Actividades

2010/2012).----------------------------------------------------------------------------------------------

------Dia 12.12: Visita ao ECOPARQUE com os Senhores Vereadores, Membros

da Assembleia Municipal e da Junta e Assembleia de Freguesia  de Carregueira,

tendo o Senhor Vereador Joaquim José Garrido exprimido a sua satisfação por

esta acção considerando que o seu desenvolvimento deverá ser um "objectivo

comum.".--------------------------------------------------------------------------------------------------

-------(18) -  INTERVENÇÃO  DOS  SENHORES  VEREADORES: -----------------

-------FRANCISCO  MANUEL  MATIAS: ------------------------------------------------------

-------OBRAS EM CURSO: Deu conhecimento das obras em andamento no

concelho (trabalhos de complementação de pequenas intervenções).---------------

------ALDEIA  NATAL: Aludiu a esta acção referindo as actividades em curso.----

------ENCERRAMENTO  DA  REUNIÃO: -----------------------------------------------------

------ E  não havendo mais assuntos a tratar, o Senhor Presidente declarou  encer-

rada esta reunião eram dezanove  horas e dez minutos, da qual, para constar, se

lavrou a presente acta que, depois de ser considerada aprovada, vai ser

assinada pelo Senhor Presidente e por mim Maria de Lourdes Salgado

servindo de Secretário, que redigi e igualmente assino, nos termos do  n.º 2 do

artigo  92.º da Lei 169/99 de 18 de Setembro, alterada pela Lei n.º 5-A/2002
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de 11 de Janeiro.--------------------------------------------------------------------------------------

O Presidente da Câmara,

 Sérgio Morais da Conceição Carrinho

O Téc. Sup. Principal,

Maria de Lourdes C. S. Marta Salgado
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